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Angebliche Nutzung von Fake-Accounts in Chatgruppen 
durch die weisungsgebundene Abteilung "Amt für Ver-
fassungsschutz" beim Thüringer Ministerium für Inne-
res und Kommunales - Wurden Straftaten begangen? - 
nachgefragt

Die Landesregierung gibt in der Beantwortung der Kleinen Anfra-
ge 7/3890 in Drucksache 7/7028 zu den Fragen 5 bis 7 an, ihr würden 
zu den dort angefragten Sachverhalten "keine Erkenntnisse" vorliegen. 
Dies gibt Anlass zur Nachfrage.

Wir fragen die Landesregierung:

1. Aus welchem Grund liegen der Landesregierung keine Erkenntnis-
se für eine Antwort auf die genannten Fragen vor?

2. Wem, wenn nicht der den Thüringer Staatsanwaltschaften übergeord-
neten Landesregierung, könnten diese Erkenntnisse dann vorliegen?

3. Welche Bemühungen wurden seitens der Landesregierung unter-
nommen, die angefragten Informationen zu beschaffen? Wenn - wie 
der oben genannten Antwort zu entnehmen - es keine solchen Be-
mühungen gab, warum nicht?

Braga Mühlmann

Druck: Thüringer Landtag, 7. Februar 2023

K l e i n e  A n f r a g e  7 /

der Abgeordneten Braga und Mühlmann (AfD)

4329

Thüringer Landtag
7. Wahlperiode


	Angebliche Nutzung von Fake-Accounts in Chatgruppen durch die weisungsgebundene Abteilung "Amt für Verfassungsschutz" beim Thüringer Ministerium für Inneres und Kommunales - Wurden Straftaten begangen? - nachgefragt
	Wir fragen die Landesregierung:


